
  令和４年度 第１回 富良野市国際交流審査委員会 顛末 

 

                          令和 5年 3月 3日（金）18時～18時 30分 

 

 

１．開会【事務局（奥田課長）】 

 

２．委員長あいさつ 

   委員の任期が今月いっぱいなので最後の審査会となります。今回はちびっこ探検学校ヨロン島に

13名が参加するとのことですので、審議をよろしくお願いします。 

 

３．議 事 

   国際交流事業補助金審査について 

   【事務局】 

    ちびっこ探検学校ヨロン島の事業周知を図るためチラシを学校を通して配布しました。結果今

回は 13件の申請がありました。4年生 7名、5年生 4名、6年生 2名 

 

   【桐澤委員】 

    4年生以上を対象とするのはいつ決まったのか。 

     

   【事務局】 

    平成 23年頃、審査会で事業効果など対象年齢について議論され、4年生以上を対象として募集

をするようになった。 

 

   【中川委員】 

    要綱別表 1では、国外諸都市交流は小学 4年生以上としているが、本件の国際交流人材育成活

動は特に記載がないので、対象を明記するなど整理されてはどうか。 

 

   【事務局】 

    検討する。 

 

   【遠藤委員長】 

 13名の補助金交付を決定してよろしいかお諮りします。 

 →承認される 

 

【遠藤委員長】 

 次に参加者報告会の開催について、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

 コロナで中止していた報告会を、今回は 4月に開催します。日程が決まりましたら委員のみな

さんに連絡をしますので出席をお願いします。但し、委員の改選があるので新委員に案内する。 

 



   【遠藤委員長】 

    その他について事務局よりありますか。 

 

   【事務局】 

    委員のみなさまには 2年間ありがとうございました。次期委員の推薦を各団体に依頼していま

すのでよろしくお願いします。 

 

   【遠藤委員長】 

    以上をもちまして、本日の国際交流審査委員会を終了します。 

    委員のみなさま、ありがとうございました。 


